

Antrag Nr. 08-O-25-0054
CDU-Fraktion

Betreff:

Lärmbelästigungen im Bereich Bahnhof Kastel (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten bei der Deutschen Bahn AG zu erfragen, warum nach erfolgter Reparatur im Frühjahr 2008 im Bereich des Bahnhofs Kastel, die Lärmbelästigung so zugenommen hat, dass der Lärm der durchfahrenden Züge innerhalb des Ortsgebietes zu hören ist, und darauf zu drängen, diesen Mangel abstellen zu lassen.

Nach erfolgten Gleisarbeiten hat sich der Lärmpegel so erheblich verstärkt, dass man es innerhalb des Ortskerns hört.

Mainz-Kastel, 13.05.2008

Klaus Beuermann